



## 就任のご挨拶

西尾労働基準協会  
会長 二宮英樹

会員の皆様におかれましては、当協会の事業運営に格別のご理解ご協力を賜わり厚く御礼申し上げます。また、岡崎労働基準監督署西尾支署の杉本支署長様をはじめご来賓の皆様におかれましても、当協会に対する格別なご理解、ご指導を賜わり厚く御礼申し上げます。

第71回定時会員総会にて、西尾労働基準協会会長という大役を拝命することになりました。なにぶん微力ではありますが、会員の皆様や西尾労働基準協会の発展の為に、尽力する所存であります。

新型コロナウイルス感染症やロシアとウクライナの国際紛争などにより先行きが見通せない状況が続いており、皆様の事業活動にも大きな影響があることと存じます。紛争については、日々惨状が伝えられており、人道的な観点からも一日も早く終息することを心より祈念いたしております。

令和3年度は、西尾支署管内において死亡災害0が達成され、前任の榊原会長はじめ会員の皆様のご努力の賜物と深く敬意を表すると共に、バトンを引き継ぐ者として身の引き締まる思いであります。

今年度以降も継続し達成できる様、協会活動を通じて、労働関係法令の普及促進や、安全・安心・健康に働ける労働環境の整備に寄与するべく努めてまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

特にリスクアセスメントの展開については、当協会では危険源調査相互確認会として前会長のリーダーシップにより、大きな成果が上がっておりますので、引き続き重点施策として進めていきたいと考えております。

今年度の事業活動についても昨年同様、新型コロナウイルス感染症により、通常通りという訳にはまいりませんが、各種の大会やセミナー、講習などを通じ、安全衛生のみならず働き方改革についても広く事業者の皆様にご周知啓発を図ってまいります。

また長時間労働の是正、同一労働同一賃金への対応、ハラスメント防止のほか、女性や高齢者、外国人など誰もが働きやすい職場づくりに寄与する事業を展開してまいります。

会員の皆様のご意見・ご要望にできる限りお応えしながら、事業運営に取り組んでまいりますので、今後とも一層のご支援ご協力をお願い申し上げ、私からの就任の挨拶とさせていただきます。